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https://www.100test.com/kao_ti2020/213/2021_2022__E7_99_BD_

E9_87_91_E5_8D_A1_E7_c107_213464.htm 我在英国边念书边

工作，也玩玩股票，基金什么的，因为自己学习的和相对工

作的方向都是金融市场方面的，所以对于信用卡这种理财以

及对信用本身对于资本市场，金融市场又很大的推广作用，

所以和来这里的各位一样，也很热衷很多信用卡的事宜。当

然因为人在英国，所以就有很多经历还有生活的感悟。刚刚

出了一本书，想想写书时的痛苦和催稿的急切，还是平时多

谢谢，以此为文。家在浙江，所以在上海读大学的时候就意

味着很多资金的流动，当然是我老爸到我这里的单向流入，

所以开始办理信用卡，当时的时候什么都不知道，就听老爸

的，工商银行是我爸爸公司的开户行，于是就有了第一张不

是真正意义的信用卡，是需要担保的，还是要保证金。到了

上海，平时不是很注意一定要用卡消费，一是因为用卡环境

不好，现在还是，虽然提高很多，但总体水平不好，二是没

有这个意识，只要有钱花就好，所以最多的是我从卡里取钱

，公司的财务部存钱，仅此而已。后来慢慢的意识起来，特

别是上海的一些外企的朋友聚会时，看到他们有很多不同的

卡，有些还是金卡，很是羡慕。所以暑假回家的时候，就开

始大办起来，我记得是中国银行的长城卡，浦发银行的卡，

当然还希望是金卡，不过因为要多存钱，所以只是拿了工商

银行的金卡，其他还是普通卡。时间匆匆而逝，我也很快长

大了，这期间越来越多的使用信用卡了，因为要很多时间出

国，旅游，购物，要坐飞机，酒店，身上又很多现金很是危



险，所以很多时候不得不带上卡，正是这种现实的环境让我

明白了信用的必要和可爱。就像《国富论》的作者经济学鼻

祖亚当。斯密说的关于市场体系的作用一样，每个人都力图

使他的资本获得最大的价值，一般他并不企图增加公共福利

，不过效果比他想促进社会利益还要好。也正是社会生活的

被迫需要促进了信用卡的飞速发展，而我在其中也自得其乐

。不多说这些了，好像有点远了。反正在我出国前，基本上

我所持有的中国银行的长城卡，工商银行的牡丹卡，都已经

是金卡了，其代价却是我在银行里白白存着超过10万人民币

的保证金，其中长城卡的美元卡超过5000美元。来了英国以

后，一切从头开始，不过却又重新认识了一次信用的价值和

明白了什么叫顾客是上帝。我在这些hsbc，lloyds tsb，natwest

，barclays，abbey national，halifax，national⋯⋯英国的四大银

行和超过10家一些商业银行都有帐户，但是随着我在英国大

学里上课以后，明白了什么是理财，不是多就是最好的，应

该是省心省力并且用最少的钱却获得了最好的服务和最大的

增值。于是我开始了在这么多的银行里开始了比较，却发现

又很多乐趣，因为就像是一种统计，等你明白了以后，很多

以前拒绝的东西就变得很有魅力了，就像股票，期货，赌博

，博采。。。当然也有很多东西要比教，我在我们老师的一

个课题里就谈到了英国银行业竞争和进步，所以做了很多调

查和研究，里面关于信用的认证，信用的价值，和成本，风

险的控制得到了我们导师的好评。现在说说我现在在用的卡

吧，我只能说是我觉得最好的，hsbc的金卡，lloyds tsb的金卡

，中国工商银行的理财金帐户和牡丹国际卡。这些是我用过

以来最精华的，不过只是我的感觉而已，就像是我觉得我这



篇文章应该精华至顶一样。下次在好好比较信用卡之间的优

劣。今天要扣的主题是白金卡，不过人很想睡觉了，就少说

几句吧。白金卡的好处每个人都知道，但是对于我来说，有

两个是很吸引我的，其一是世界上300多个国际机场的VIP都

可以使用，其二是在世界上最好的饭店和俱乐部都能拿到最

好的待遇。所以是我来了英国以后的终极梦想，想不到

在2004年就能够成功，真的很开心，因为hsbc和lloyds tsb的信

用卡部都同意和通过了我的升级要求，会在两个星期里面寄

给我。到时候有必要的话，我会拿出来和大家分享的。希望

有共同理想的人，有什么事情都可以直接和我联系，讨论，

因为我来这里不是很多，也不是什么斑竹，谢谢大家看这么

长的文章，feng2016@hotmail.com.stephensonnbsp； 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


